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Sono trascorsi poco più di tre mesi dalle
elezioni amministrative del 7 giugno e
vogliamo ringraziare ancora una volta
tutti i cittadini che ci hanno dato la loro
fiducia in quella circostanza.
Siamo felici soprattutto per l’opportuni-
tà offerta ai tanti giovani che hanno
deciso di condividere questa esperienza
con noi “anziani”, avranno cosi il tempo
di prepararsi adeguatamente per poter
gestire il loro paese nei prossimi anni.
Crediamo che questo aspetto del nostro
progetto sia stato fondamentale per
tutti coloro che ci hanno dato fiducia. 
Abbiamo iniziato a lavorare a gran ritmo
da subito, senza enfasi ma con entusia-
smo rinnovato.
Gli impegni presi sono gravosi e credia-
mo che per poterli realizzare non ci sia
un minuto da perdere.
Non voglio qui annoiarvi con il numero
di Consigli comunali o di Giunte fatte
ma rassicurarvi che siamo già nel vivo

del nostro progetto per Comun Nuovo.
Ci vorranno molta costanza e tenacia
visti i tempi duri che abbiamo di fronte,
ma come nel passato non lasceremo
niente di intentato per migliorare la
qualità della vita sul nostro territorio,
nelle nostre famiglie, per ognuno di noi.
La squadra che si sta impegnando in
questo progetto unisce la solidità di chi
ha già lavorato per alcuni anni insieme e
l’entusiasmo “fresco” di chi si è appena
affacciato all’esperienza politico -
amministrativa, questo ci dà grande
fiducia e una carica importante verso gli
obiettivi che ci siamo prefissati.
Molto dipenderà anche dall’evolversi
della situazione economica che non
sembra favorevole, ma negli anni scorsi
grazie al lavoro prezioso di chi ci ha pre-
ceduto abbiamo creato le giuste pre-
messe che ci dovrebbero garantire un
po’ di serenità in più rispetto ad altri.
Grazie quindi ancora una volta a tutti

voi, a chi ci ha votato e chi no: saremo
sempre al servizio di tutti. Grazie al
Sindaco uscente e amico Gian Battista
per il sagace lavoro svolto. Grazie ai col-
laboratori del Consiglio e della Giunta
uscenti che per diversi motivi hanno
deciso di prendersi un po’ di riposo o di
dedicare un po’ di tempo alle proprie
famiglie. Auspicando una collaborazio-
ne costruttiva nei prossimi cinque anni
ringraziamo anche i componenti la com-
pagine di Famiglia e Società che ci
hanno offerto la possibilità di un con-
fronto serrato ma leale e rispettoso gli
uni degli altri.
Insieme si può fare meglio se il confron-
to sarà sereno, libero da pregiudizi e
finalizzato veramente alla ricerca della
via migliore per la nostra comunità.
Un auspicio che speriamo si possa tra-
durre in realtà.

Il Sindaco, Dante Cortinovis

2 SINDACO

Al lavoro con riconoscenza, 
entusiasmo e realismo

La Consulta per le Pari Opportunità ha ripre-
so i lavori.Sono un “presidente al secondo
mandato che, con tutti i membri del suo
gruppo ed i componenti del Comitato orga-
nizzatore degli eventi della Consulta, ha
intenzione di riproporre tutte le iniziative
che sono state realizzate nei cinque anni
precedenti. Abbiamo cominciato a lavorare
da subito per l’organizzazione della 3a Sagra
dei Popoli (10 e 11 ottobre) ed il clima tra i
componenti di questo gruppo allargato è di
collaborazione, di confronto e di rispetto per
le idee di tutti ma come gli anni precedenti
l’atmosfera è rilassata, tranquilla e piacevole. 
Un’iniziativa che ci proponiamo di realizzare
quest’anno per la prima volta a Comun
Nuovo è la Festa della Donna. Questa è una
ricorrenza che già si celebra in molti paesi
l’8 marzo. È un giorno di celebrazione per le
conquiste sociali, di lotta per le associazioni
femminili ed è una ricorrenza in cui molte
amiche si ritrovano a passare la serata assie-
me; un appuntamento importante, soprat-

tutto se diventa un momento di bilancio
rispetto al percorso che porta al pieno rico-
noscimento della parità di diritti e all'effetti-
va uguaglianza tra donne e tra donne e
uomini come segno di una società democra-
tica. Ecco l’elenco dei componenti la
Consulta alle quali ci si può rivolgere affin-
ché si facciano portavoce delle vostre neces-
sità.

- Maria Santoro, Presidente
- Rosa Cattaneo, maggioranza
- Giacomina Valenti, maggioranza
- Gianfranco Moretti, maggioranza
- Anna Panzeri, maggioranza
- Anna Sara Bonetti, maggioranza
- Roberto Mauri, minoranza
- Emanuele Rota, minoranza
- Gianantonio Locatelli, minoranza
- Pietro Abati, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze
- Lisa Spreafico, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze

Consulta per le Pari Opportunità
Di Maria Santoro

Sono al secondo mandato come Presidente
della Consulta dei Servizi Sociali. Il compi-
to di questa Consulta è di recepire proble-
matiche ed esigenze presenti sul territorio
relative a questo settore proponendo alla
Giunta progetti ed idee
che possano servire a
risolverli.
È proprio da questa
Consulta che alcuni
anni or sono è partita la
proposta di incrementa-
re il servizio di trasporto
anziani e disabili verso
le strutture convenzio-
nate, proposta approva-
ta e sostenuta dagli
amministratori con i
risultati che oggi sono
sotto gli occhi di tutti.

Consulta Servizi 
Sociali
Di Emanuela Mandaletti
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3PUBBLICA ISTRUZIONE

SCUOLA DELL’INFANZIA
Attualmente la Scuola dell’Infanzia offre 2
sezioni totalmente statali, grazie all’asse-
gnazione da parte dell’Ufficio Provinciale
Scolastico di un insegnante a completa-
mento della sezione funzionante ad ora-
rio ridotto.
La terza sezione è stata garantita
dall’Amministrazione Comunale che
sosterrà la spesa per l’incarico di 2 inse-
gnanti, come risposta ai bisogni emersi
sul territorio, offrendo nel contempo l’op-
portunità all’utenza di una scelta più
ampia. Per la gestione didattica-organiz-
zativa della Scuola dell’Infanzia Statale e
Comunale è stata approvata una conven-

zione tra il Comune di Comun Nuovo e
l’Istituto Comprensivo di Zanica; tutte le
sezioni saranno ugualmente rispondenti
alle normative statali e alle indicazioni
dell’Istituto Comprensivo.
L’attuale progetto organizzativo scolasti-
co è dato dalla costruzione di un
“ambiente per il bambino”, realizzato
strutturando gli spazi, i tempi, le “regole”,
in cui le insegnanti statali e comunali a
pari titolarità hanno il ruolo di:
- garantire un ordine rassicurante;
- guide attente nel percorso evolutivo di

ogni bambino;
- registi delle varie attività educative pro-

poste.

SCUOLA PRIMARIA
La necessità di procedere alla realizza-
zione di un nuovo plesso è maturata in
seguito ad un attento studio di settore
che ha riscontrato un processo di acce-
lerata urbanizzazione avvenuto negli
ultimi anni e la registrazione di un pro-
gressivo e costante aumento demografi-
co. È un altro tassello a completamento
del polo scolastico pianificato sul terri-
torio.

SCUOLA SECONDARIA 
DI PRIMO GRADO
Sono all’avvio i lavori di ristrutturazione
e adeguamento dell’edificio precedente-
mente utilizzato dalla scuola primaria
per l’insediamento, in tempi brevi, della
Scuola Secondaria di Primo Grado.

Il Polo Scolastico diventerà un prezioso
punto di aggregazione per la comunità,
comprendendo i 3 Plessi Scolastici e le
strutture sportive già presenti nelle vici-
nanze.

Polo scolastico: un altro passo avanti
Di Marisa Aceti, Consigliere delegato alla Pubblica Istruzione e Cultura 

SETTEMBRE 2007 s’inaugura la Scuola
dell’Infanzia statale:

1 SEZIONE 24 ISCRITTI

SETTEMBRE 2008: 2 SEZIONI 44 ISCRITTI
SETTEMBRE 2009: 3 SEZIONI 79 ISCRITTI

23 MAGGIO 2009
Inaugurazione della nuova

struttura della Scuola Primaria

14 SETTEMBRE 2009
Inizio dell’anno scolastico 

nella nuova scuola

Auspico che nei prossimi cinque anni ci
possa essere una fattiva collaborazione fra
tutti i membri della mia Consulta a prescin-
dere da quale Gruppo essi siano stati nomi-
nati, perchè ritengo che solo confrontandosi
serenamente su idee e proposte si possa
lavorare bene a favore della nostra comunità. 
Ecco l’elenco dei componenti la Consulta alle
quali ci si può rivolgere affinché si facciano
portavoce delle vostre necessità.

- Emanuela Mandaletti, Presidente
- Loredana Moioli, maggioranza
- Eleonora Cattaneo, maggioranza
- Lucia Valenti, maggioranza
- Giuseppe Provenzi, maggioranza
- Silvia Lecchi, maggioranza
- Gianfranco Ferrari, minoranza
- Fabio Berta, minoranza
- Sara Ferrari, minoranza
- Silvia Cereda, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze
- Christian Biava, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze

La Consulta Pubblica Istruzione, come reci-
ta il Regolamento, è organo consultivo e
propositivo per quanto riguarda le proble-
matiche attinenti al mondo della scuola; 
in particolare: formula proposte e pareri
all'Amministrazione Comunale sulle tema-
tiche afferenti la scuola, allo scopo prima-
rio di contribuire al miglioramento qualita-
tivo del servizio scolastico nel territorio del
Comune; affronta le richieste nell’ambito
dell’istruzione nei suoi vari gradi, la riparti-
zione delle risorse economiche, culturali ed
umane in relazione alle necessità del terri-
torio, con il miglior utilizzo delle strutture
di servizio esistenti o, proponendone la
creazione di nuove; analizza le problemati-
che relative ai trasporti scolastici, mense
scolastiche, interventi a favore dei disabili e
per agevolare l’inserimento di alunni stra-
nieri. 
Con la presidenza della sig.ra Antonina
Placenza, nella seduta del 2/9/09 si sono
analizzati i progetti presenti nel Piano di

Diritto allo Studio per l’Anno Scolastico
2009/10. Il progetto “Puliamo il mondo”
presentato dai ragazzi della Scuola Media
di Comun Nuovo, già deliberato, viene pro-
posto per l’inserimento della programma-
zione scolastica.
Ecco l’elenco dei componenti la Consulta
alle quali ci si può rivolgere affinché si fac-
ciano portavoce delle vostre necessità.

- Antonina Placenza, Presidente
- Liliana Abati, maggioranza
- Anna Sara Bonetti, maggioranza
- Maria Rosa Musotto, maggioranza
- Selene Pinotti, maggioranza
- Cinzia Pepe, maggioranza
- Patrizia Zanoli, minoranza
- Giuseppina Losito, minoranza
- Sara Zanchi, minoranza
- Silvia Cereda, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze
- Elisabetta Maffioletti, Consiglio

Comunale dei Ragazzi e delle Ragazze

Consulta Pubblica Istruzione
Di Antonina Placenza 
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4 CONSULTE

Ho 27 anni e lavoro in uno studio profes-
sionale. Come indicato nel programma
elettorale mi è stata affidata la Consulta
all’Ambiente e all’Ecologia. I temi che trat-
terà la consulta saranno: tutela e sviluppo
del parco sovracomunale “Plis del Morla”, il
progetto Agenda 21, gli orti civici, le piste
ciclabili ecc. Accanto alle iniziative positive
già avviate, il gruppo della consulta cerche-

Consulta Ambiente ed
Di Dario Bonacina

Dal 1999 sono componente di questo gruppo,
del quale sono diventato responsabile due
anni più tardi. Vorrei ringraziare tutti coloro
che ne hanno fatto parte ed in special modo,
certo che gli altri non me ne vorranno,
Alessandra Santoro, il cui mirabile impegno
permette ancora oggi di facilitare la disposi-
zione di tutto quanto occorre per presentare
proposte concrete alla comunità. Accolgo con
fiducia i nuovi componenti della consulta,
augurando loro un’esperienza costruttiva; il
neo assessore alle attività culturali Aceti, che
ringrazio per aver assunto l’onere, mi ha racco-
mandato di augurare ad essi buon lavoro.
La nostra consulta si occupa dell’organizzazio-
ne di corsi, manifestazioni, concerti, letture,
conferenze, visite guidate ed iniziative in gene-
re, che ambiscano ad offrire ai concittadini di
tutte le fasce d’età contenuti formativi nel
senso culturale del termine.
A titolo di esempio, presentiamo in questi
giorni i corsi di lingua inglese, di lingua spa-
gnola e di chitarra; prossimamente organizze-
remo un corso di fotografia, uno di cucina ed
uno di lettura espressiva. Aderiamo inoltre

Consulta Cultura
Di Francesco Benvenuto

Ho 35 anni, sono impiegato presso l’aeropor-
to di Orio al Serio (Bergamo) e da circa 5 anni
svolgo volontariato come coordinatore del
gruppo di Protezione Civile area Dalmine-
Zingonia, che comprende 12 comuni tra i
quali Comun Nuovo. Il gruppo è composto da
circa 100 volontari sparsi nei vari comuni, che
svolgono numerosi servizi di varia natura tra i
quali: monitoraggio ambientale, urbanistico,
pronto intervento frane, disastro aereo, chi-
mico ecc.
La mia ultima esperienza mi ha portato in
Abruzzo, presso la tendopoli di Paganica 5 e
Monticchio, dove l’aiuto non è mai abbastan-
za. Invito pertanto tutti coloro che fossero
interessati a collaborare a contattarmi.
L’unione fa la forza! Specialmente in situazio-
ni difficili come la sciagura del terremoto
abruzzese.
La nostra consulta si occuperà per l’appunto
di trattare tematiche relative alla sicurezza e
di supportare l’attività del gruppo di protezio-

ne civile, avvicinandolo sempre di più alle
istituzioni ma soprattutto alla popolazione
locale. 
Ringrazio l’Amministrazione Comunale per
l’incarico affidatomi ed anche il Gruppo
Alpini di Comun Nuovo per la loro importan-
te e attiva collaborazione auspicando di
poterla portare avanti anche in futuro.
Ecco l’elenco dei componenti la Consulta alle
quali ci si può rivolgere affinché si facciano
portavoce delle vostre necessità.

- Yuri Nozari, Presidente
- Fabio Provenzi, maggioranza
- Giovanni Rossetti, maggioranza
- Nicola Scalzullo, maggioranza
- Bruno Brusa, maggioranza
- Giuseppe Provenzi, maggioranza
- Roberto Salvaterra, minoranza
- Gianpietro Nesi, minoranza
- Paola Dell'Amico, minoranza
- Christian Biava, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze
- Elisabetta Maffioletti, Consiglio

Comunale dei Ragazzi e delle Ragazze

Consulta Protezione Civilie
Di Yuri Nozari

La consulta per il bilancio partecipato è un
organo il cui scopo è la graduale sensibiliz-
zazione e attivazione dei cittadini alla cono-
scenza e formazione del bilancio comunale.
I membri di tale consulta si adopereranno
al fine di “interrogare” e “ascoltare” i cittadi-
ni, per capire necessità, bisogni e nuove
idee per migliorare il paese in cui viviamo.
Indispensabile sarà la suddivisione del
paese in quartieri e la selezione, per ognu-
no di essi, di un portavoce che avrà il com-
pito di esprimere le problematiche ed even-
tuali soluzioni e non per ultimo idee per il
progresso della zona interessata. Saranno
indette inoltre delle assemblee pubbliche,
in modo da dar voce ad ogni singolo citta-
dino e dare a noi la possibilità di spiegare a
tutti il nostro operato. Questo modus ope-
randi porta la discussione e i processi deci-

sionali fuori dal “palazzo”, alla portata di
tutti, in modo da tessere un miglior rappor-
to di fiducia fra cittadini ed istituzioni.
Ecco l’elenco dei componenti la Consulta
alle quali ci si può rivolgere affinché si fac-
ciano portavoce delle vostre necessità.

- Ivan Moriggi, Presidente
- Luca Ferri, maggioranza
- Alessandra Ponziani, maggioranza
- Vanessa Cattaneo, maggioranza
- Claudia Venuti, maggioranza
- Riccardo Abati, maggioranza
- Angelo Belussi, minoranza
- Alex Bonacina, minoranza
- Laura Lorenzi, minoranza
- Luca Cereda, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze
- Pietro Abati, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze

Consulta Bilancio Partecipato
Di Ivan Moriggi

Comun Nuovo_01-09  14-10-2009  8:52  Pagina 4



5CONSULTE

La Consulta per il coordinamento delle asso-
ciazioni è una delle nuove istituzioni decise
dalla nuova Amministrazione Comunale. Si
occuperà di coordinare le iniziative promosse
dalle associazioni locali, facendo in modo che
esse cooperino tra di loro in modo solidale.
Verranno promosse e divulgate le loro attività
spesso poco conosciute ma estremamente
utili alla comunità di questo paese.
La consulta è costituita da rappresentanti di
questi gruppi: Unitalsi, Associazione
Combattenti e Reduci, Associazione Anziani,
A.V.I.S., A.I.D.O., Assiciazione Sportiva Comun
Nuovo, Gruppo Folcroristico Brighella e La
Torre Campanaria.
Ecco l’elenco dei componenti la Consulta alle

quali ci si può rivolgere affinché si facciano
portavoce delle vostre necessità.

- Gioacchino Ponziani, Presidente
- Luca Provenzi, maggioranza
- Mario Baracchetti, maggioranza
- Monica Brolis, maggioranza
- Franco Folzi, maggioranza
- Giovanni Ravizza, maggioranza
- Luigi Mario Cattaneo, minoranza
- Stefano Rossi, minoranza
- Alfonso Priore, minoranza
- Jessica Diotti, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze
- Laura Cortinovis, Consiglio Comunale

dei Ragazzi e delle Ragazze

Consulta per il coordinamento
delle associazioni
Di Gioacchino Ponziani

rà di promuovere altre attività volte all’in-
teresse comune.
Ecco l’elenco dei componenti la Consulta
alle quali ci si può rivolgere affinché si fac-
ciano portavoce delle vostre necessità.

nte ed Ecologia

alle iniziative del sistema interbibliotecario di
Dalmine con una serie di incontri sull’ecologia
relazionata ai consumi alimentari.
Mi sia concesso di ringraziare infine chi svolge
per noi un compito indispensabile, la nostra
bibliotecaria Ivana Malusardi, il cui ruolo
viene da tempo ricoperto con professionalità e
impegno impareggiabili, con la conseguente
piena soddisfazione di amministrazione,
impiegati comunali e, soprattutto, utenza
della biblioteca.

- Francesco Benvenuto, Presidente
- Dario Cambiè, maggioranza
- Daniela Rossoni, maggioranza
- Livia Bonacina, maggioranza
- Valentina Brugnetti, maggioranza
- Rosa Cattaneo, maggioranza
- Stefano Rossi, minoranza
- Simona Belussi, minoranza
- Laura Calcagno, minoranza
- Tiziano Acunzo, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze
- Laura Cortinovis, Consiglio Comunale

dei Ragazzi e delle Ragazze

a

- Dario Bonacina, Presidente
- Francesco Benvenuto, maggioranza
- Monica Rossoni, maggioranza
- Federico Scotti, maggioranza
- Francesco Perniciario, maggioranza
- Fabio Provenzi, maggioranza
- Cristina Lorenzi, minoranza
- Angelo Picenni, minoranza
- Giorgio Ferrario, minoranza
- Lisa Spreafico, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze
- Jessica Diotti, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze

In qualità di neo-eletto presidente della
Consulta per le Politiche Giovanili la mia
intenzione, prima di tutto, è di proseguire il
lavoro che è già stato fatto dal mio predeces-
sore, Mircko Locatelli, ora mio referente, con-
tinuando a collaborare anche con le altre con-
sulte qualora vi siano progetti che possono
essere condivisi.
Idee da sviluppare c’è ne sono molte: ad
esempio quella della realizzazione di una sala
prove per i musicisti locali, la riqualificazione
e rilocalizzazione del Centro di Aggregazione
Giovanile (CAG), oltre alle numerose iniziati-
ve che già animano il calendario degli eventi
destinati ai giovani di Comun Nuovo quali il
“New Town Rock” (concerto per band emer-
genti), le “Giovani serate sul territorio” ed altri
ancora. Il mio auspicio è che ci possa essere
un confronto costruttivo con tutti i membri,
anche con quelli di minoranza, in modo che il
lavoro della consulta sia proficuo ed il paese
ne possa trarre giovamento.
Ecco l’elenco dei componenti la Consulta alle
quali ci si può rivolgere affinché si facciano
portavoce delle vostre necessità.

- Federico Scotti, Presidente
- Marco Scarcello, maggioranza
- Dario Venuti, maggioranza
- Veronica Spinoni, maggioranza
- Luca Marchiondelli, maggioranza
- Daniel Nesi, maggioranza
- Paola Bacis, minoranza
- Ugo Moretti, minoranza
- Silvia Ferri, minoranza
- Luca Cereda, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze
- Silvia Maffioletti, Consiglio Comunale

dei Ragazzi e delle Ragazze

Consulta per le Politiche Giovanili
Di Federico Scotti
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6 CONSULTE

Sono nato e resiedo a Comun Nuovo e già in
passato sono stato consigliere di maggioran-
za, con l’attuale sindaco con cui torno a lavo-
rare in questa amministrazione insieme ad
alcuni mie collaboratori di allora, con i quali
ho costruito realtà sociali ancora oggi presen-
ti e dinamiche all’interno del nostro paese.In
questa nuova tornata amministrativa mi oc-
cuperò della Consulta per i rapporti con le at-
tività produttive e il lavoro. Pensate che a Co-
mun Nuovo esistono più di 120 attività pro-
duttive tra artigianali, industriali e commer-
ciali: abbastanza per meritare, da parte del-
l’amministrazione comunale, una particolare
attenzione, specialmente nel momento di cri-
si economica mondiale che stiamo attraver-
sando. Il nostro compito è di tessere rapporti
più serrati con le untià produttive al fine di

costruire sinergie per raggiungere obbiettivi
di interesse comune.
Ecco l’elenco dei componenti la Consulta alle
quali ci si può rivolgere affinché si facciano
portavoce delle vostre necessità.

- Angelo Santo Provenzi, Presidente
- Michela Ghislotti, maggioranza
- Virginia Poli, maggioranza
- Domenico Camera, maggioranza
- Diego Viganò, maggioranza
- Ettore Togni, maggioranza
- Corrado Ceresoli, minoranza
- Laura Maffeis, minoranza
- Lodovico Ferraroli, minoranza
- Daniel Boccia, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze
- Mattia Rossetti, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze

Consulta Attività produttive e lavoro
Di Angelo Provenzi 

La Consulta dei comunuovesi nel mondo è un
nuovo progetto nato dal desiderio di creare un
rapporto diretto con tutte quelle persone che,
pur avendo un legame con Comun Nuovo,
non risiedono nel nostro paese.
A tal fine abbiamo deciso di inviare una lette-
ra che suoni come un invito a tutti coloro che
desiderano “ritrovare le loro radici” ed even-
tualmente raccontare a tutti voi la loro espe-
rienza. Se qualcuno di voi fosse a conoscenza
di persone che oggi non vivono più nel nostro
comune e desidera comunicarcelo, può scrive-
re una mail a: protocollo@comune.comun-
nuovo.bg.it o comunicarlo personalmente agli
uffici comunali. Speriamo che il nostro entu-

siasmo possa arrivare anche dove i nostri con-
cittadini ora si trovano.

- Lavinia Moretti, Presidente
- Francesca Camera, maggioranza
- Elena Bonacina, maggioranza
- Valentina Brugnetti, maggioranza
- Tamara Marena, maggioranza
- Marco Leoni, maggioranza
- Bielli Nozza Massimo, minoranza
- Adriana Ferri, minoranza
- Lina Ferrari, minoranza
- Silvia Maffioletti, Consiglio Comunale

dei Ragazzi e delle Ragazze
- Tiziano Acunzo, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze

Consulta dei comunuovesi nel mondo
Di Lavinia Moretti

Ho 20 anni e per i prossimi cinque sono
stato eletto a ricoprire la carica di presi-
dente della Consulta per lo Sport ed il
Tempo Libero. I nuovi componenti della
Consulta appena nominati sono sia
membri giovani, sia persone che colla-
borano già da diversi anni con
l’Amministrazione Comunale. Questa
scelta è motivata dall’intento di voler
formare un gruppo variegato dove ogni
membro, con la sua esperienza e le sue
idee, possa dare il suo contributo per la
buona riuscita delle attività sportive e
ricreative di Comun Nuovo. 
I nostri progetti per la Consulta sono
quelli di poter continuare ad organizzare
la Settimana dello Sport e del Tempo
Libero, dove viene data la possibilità ai
gruppi e le associazioni locali di pre-
sentarsi e farsi conoscere attraverso
dimostrazioni e spettacoli. Ci piacereb-
be inoltre introdurre durante questa
settimana, anche a Comun Nuovo la
Notte Bianca, un momento secondo
noi oltre che di divertimento anche di
aggregazione.
Riproporremo inoltre gli spettacoli tea-
trali a scopo benefico: Un dono per la
vita e Cari genitori.
Queste sono solo alcune delle nostre
idee, siamo comunque aperti a nuove
proposte compatibilmente con la volon-
tà di continuare il lavoro svolto sino ad
oggi, al fine di rendere Comun Nuovo
ancora più ricco di attrattive e possibili-
tà, in special modo per i più giovani.
Ecco l’elenco dei componenti la
Consulta alle quali ci si può rivolgere
affinché si facciano portavoce delle
vostre necessità.

Consulta Sport 
e Tempo Libero
Di Paolo Marchiondelli

- Paolo Marchiondelli, Presidente
- Vittorio Acunzo, maggioranza
- Tiziano Ferri, maggioranza
- Andrea Chiodi, maggioranza
- Federico Rovaris, maggioranza
- Alessia Ferri, maggioranza
- Stefania Zanchi, minoranza
- Stefano Petresini, minoranza
- Roberto Austoni, minoranza
- Davide Piludu, Consiglio Comunale

dei Ragazzi e delle Ragazze
- Mattia Rossetti, Consiglio Comunale

dei Ragazzi e delle Ragazze

Sono stato incaricato di occuparmi del grup-
po consultivo deputato alle questioni viabili-
stiche di Comun Nuovo. I temi che affronterà
questa consulta riguarderanno principalmen-
te la viabilità locale, nello specifico la nuova
tangenziale sud di Bergamo ed i problemi che
si verranno a creare con la realizzazione della
rotonda sull’asse Comun Nuovo-Stezzano.
Per quanto riguarda il trasporto pubblico,
faremo valere le nostre ragioni in sede deci-
sionale in merito al rinnovo delle concessioni
che entreranno a regime a partire dal 2011.
Ecco l’elenco dei componenti la Consulta alle
quali ci si può rivolgere affinché si facciano
portavoce delle vostre necessità.

- Giuseppe Provenzi, Presidente
- Antonio Bonfanti, maggioranza
- Luciano Lecchi, maggioranza
- Elio Ferrari, maggioranza
- Diego Cattaneo, maggioranza
- Luca Ferri, maggioranza
- Fabio Moretti, minoranza
- Luigi Alborghetti, minoranza
- Corrado Ceresoli, minoranza
- Daniel Boccia, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze
- Davide Piludu, Consiglio Comunale dei

Ragazzi e delle Ragazze

Consulta Viabilità e Trasporti
Di Giuseppe Provenzi
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Rivolgiamo un ringrazia-
mento a tutti i cittadini
che, con il loro voto,
hanno permesso a «Fa-
miglia e Società» di es-

sere presente nel Consi-
glio comunale, luogo di

espressione della democrazia e del dibatti-
to nel nostro paese. Cercheremo di lavora-
re affinché la cittadinanza sia coinvolta e
consapevole delle scelte di governo, nel-
l’ambito di un Comune, che vorremmo ca-
pace di semplificare i rapporti con la pub-
blica amministrazione, capace di dare ri-
sposte concrete sia alle piccole necessità
quotidiane, che ai grandi bisogni: dal dirit-
to alla casa per le giovani coppie, alle poli-
tiche in favore dei diversamente abili e
degli anziani, all’impegno per il mondo
della scuola e dei giovani.
Siamo consapevoli che Comun Nuovo non
ha bisogno di una conflittualità permanen-
te, per questo ci impegneremo a realizzare
un opposizione attenta, propositiva, di
controllo e di stimolo verso l’Amministra-

zione, ma intransigente su questioni che
attengono alla tutela dei diritti e alla sal-
vaguardia del bene comune. A questo fine
vigileremo sull’operato dell’attuale Ammi-
nistrazione, ritenendo nostro dovere porre
domande e pretendendo risposte chiare,
precise e tempestive.
«Famiglia e società» svolgerà il suo ruolo
di opposizione lontana da strumentalizza-
zioni e pregiudizi, con trasparenza e rigore,
dando piena disponibilità a contribuire ai
progetti volti a migliorare la qualità della
vita di tutti i cittadini. La nostra responsa-

bilità infatti non si misurerà nel numero
dei «sì» o dei «no», ma sul tessuto coeren-
te delle proposte originali, alternative, mo-
dificative e integrative rispetto a quelle
della maggioranza. 
Il cammino non sarà certo facile, ma la
posta in gioco merita che amministratori e
cittadini, insieme, si impegnino in modo
disinteressato per il perseguimento del
bene comune.

Per avere informazioni, avanzare proposte
o critiche si veda www.famigliaesocieta.it

7GRUPPI CONSILIARI

Gruppo civico «Famiglia e Società»

Grazie Comunuovesi!
Ringraziamo tutti voi
per lo straordinario
attestato di fiducia che

ci avete dato in occasio-
ne delle elezioni dello scor-

so giugno. Grazie al vostro voto, per il

quarto mandato consecutivo, il Gruppo
Popolare Comun Nuovo continua ad
essere il gruppo consiliare di maggioran-
za, con però una squadra giovane e rinno-
vata pronta a lavorare e crescere per
amministrare il nostro paese anche nei
prossimi anni. Vista la riconferma, conti-

nuiamo a lavorare con grande impegno
per portare avanti i progetti già avviati e
realizzare quanto dichiarato in campagna
elettorale. 
Ecco di seguito i membri del nostro grup-
po eletti grazie alle preferenze espresse
nelle urne dai Comunnuovesi:

Mircko Locatelli Ivan Moriggi Luca Ferri Anna Bonetti 

Dario Locatelli Celestina Pagani Alberto Villa Marisa Aceti

Dante Cortinovis

Gruppo Popolare Comun Nuovo

Lodovico Ferraroli Corrado Ceresoli Stefano Rossi Stefania Zanchi

Per segnalazioni, critiche o suggerimenti: www.gruppopopolarecomunnuovo.it
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Anche quest’anno il gruppo Rataplan ha

effettuato il consueto soggiorno marino di

cinque giorni che lo ha portato ad esplo-

rare alcune attrattive dell’Emilia

Romagna. Con i ragazzi oltre a delle gior-

nate dedicate interamente alla spiaggia, al

sole ed al mare, abbiamo visitato il parco

"Oltremare" di Riccione, dove abbiamo

avuto l’opportunità di vedere all’opera

quello che è il delfino più famoso d’Italia

“Ulisse”. La giornata ad Oltremare si è

rivelata entusiasmante per tutti, abbiamo

potuto ammirare oltre al già citato spetta-

colo con i delfini anche una dimostrazione

di caccia con uccelli rapaci, varie isole

tematiche riguardanti ambienti sia del

presente che del passato e per la prima

volta i ragazzi hanno letteralmente "vissu-

to" una pellicola cinematografica in tre

dimensioni riguardante la flora e la fauna

marine. 

Una giornata l’abbiamo dedicata ad una

visita culturale della città di San Marino

con la sua splendida Rocca, la vista pano-

ramica che si può ammirare dalle torri del

castello ed i negozietti caratteristici dislo-

cati in tutto il centro storico. 

Durante il viaggio di ritorno abbiamo

effettuato una sosta a Ferrara, visitandone

il castello ed alcune parti del centro stori-

co. Una cosa che ci ha molto colpiti dalla

visita di quest’ultima città è stato il gran-

de utilizzo delle biciclette da parte dei fer-

raresi, questo anche grazie a piste ciclabi-

li che percorrono sia il centro della città

che i paesi limitrofi. 

Permettere a persone con disabilità di

effettuare una vacanza di gruppo è di gran-

de importanza sia per le persone stesse

che per le loro famiglie, pertanto rinnovia-

mo i nostri ringraziamenti all'

Amministrazione Comunale che ci ha dato

la possibilità di questa esperienza e fac-

ciamo le nostre più sentite congratulazio-

ni al nuovo Sindaco augurandogli di poter

lavorare serenamente per il bene della

Comunità.

8 RATAPLAN

I Rataplan alla scoperta dell’Emilia Romagna 
A cura del Gruppo Rataplan
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UFFICI COMUNALI 

Anagrafe/Stato Civile Lunedì/venerdì 10.00/13.00
Mercoledì 15.00/17.00
Sabato 09.00/12.00

Protocollo Lunedì/venerdì 10.00/13.00

Scuola/Servizi alla persona/Segreteria Lunedì/venerdì 10.00/13.00

Ufficio Tributi/Ragioneria Lunedì/venerdì 10.00/13.00

Ufficio Tecnico
(servizio urbanistica/ edilizia privata)
(servizio tecnico-manutentivo) Martedì 15.00/17.00

Mercoledì 10.00/14.00
Sabato 09.00/12.00

Assistente Sociale Martedì 10.00/12.00

Polizia Municipale Martedì/mercoledì 10.00/14.00
Sabato 09.00/12.00
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